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Protokoll der Quartiersgruppe Urberach 

 
Datum: 13. September 2021 

 
Ort:    SchillerHaus  

 
TeilnehmerInnen: 8 

 

 Frau Martiner begrüßt die anwesenden Teilnehmer*innen 

 TOP 1 Aktuelle Themen 

1. Vandalismus an der „Rodauquelle“ 

 Frau Becker erhielt den Hinweis aus der Nachbarschaft „Im Jochert“ bzgl. Vandalismus, 
daraufhin hatte Herr Kühne eine Email an Herrn Murmann, Frau Lust, Herrn Werner (NaBu) 
und Herrn BM Rotter geschickt. 
Die Schilder wurden seitens des Betriebshofes wieder befestigt bzw. eingegraben. Das 
Schild „Rodau-Lehrpfad“ wird neu aufgelegt, von den „Grünpaten“-Schildern sind lt. Frau 
Lust noch Einige vorhanden, somit kann ebenfalls ein Neues aufgestellt werden. 
Man geht mittlerweile von geplanten Aktionen aus, da bei der Zerstörung Werkzeug 
verwendet wurde. Der Vandalismus wird seitens der Stadt zur Anzeige gebracht. 
(Siehe PM in Offenbach-Post vom 15.09. und „Heimatblatt Rödermark“ vom 16.09.2021 

2. Neustart „PC-Hilfegruppe“ 

 Die Gruppe hat beschlossen, sich ab September wieder im SchillerHaus zu treffen. 
Die Zeiten sind auf 16.00 – 19.00 Uhr festgelegt. Aufgrund der aktuellen Bestimmungen, 
wird eine Anwesenheitsliste geführt. Zeitlich festgelegte Termine müssen vorab per Email 
oder Telefon getätigt werden. 
Anmerkung Frau Martiner: 
Das Plakat ist aktualisiert und kann veröffentlicht werden (10 Exemplare werden bei Herrn 
Lenhardt vorbeigebracht). Die Abteilung Senioren und Sozialer Dienst stellt ein Diensthandy 
zur Verfügung, hierüber können die telefonischen Anmeldungen erfolgen. 
Die Termine für 2021 sind am: 
29. September 
27. Oktober 
24. November 
29. Dezember 

TOP 2 Update Projekte 

1. Grünpaten 

 - Es haben noch keine Treffen mit den Grünpaten stattgefunden 
- Das Beet „Im Jochert“ ist weiterhin in Arbeit, die Lücken wurden durch neue Bepflanzung 
geschlossen 
- Treffen mit Nachbarn „Im Jochert“: Neue Bepflanzung mit Beeren-Sträuchern und Kräutern 
kann im November erfolgen, die Bewässerung wird durch die Anwohner:innen sichergestellt. 

2. Pièta in der Darmstädter Straße 

 Frau Becker berichtet, dass Frau Jablonski mit Herrn Mörsdorf in regelmäßigem Kontakt 
steht.  
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- Überlegung bzgl. Spenden (z.B. Spendendosen, Kollekte im Gottesdienst usw.) 
- Alle 4 Bäume werden entfernt und durch Neubepflanzung ersetzt 
- In Klärung: Kreuz soll wahrscheinlich nach den Trauertagen Ende November zur 
Restaurierung entfernt werden 

2. Update „Bänkekataster“ 

 Herr Lenhardt berichtet: 
- Meeting jeden 1. Dienstag im Monat mit Herrn Mörsdorf und Herrn Kron bzgl. 
Statusmeldung 
- Herr Heckwolf und Herr Lotz sind aktuell dabei die Daten der beiden Gruppen 
zusammenzufassen 
- Herr Lotz hat im Oktober ein Vortreffen mit Herrn Kron auf der Bulau bzgl. der Bank. Als 
Standort wurde der Platz gegenüber des Keltendenkmals in Richtung Wohngebiet „An den 
Rennwiesen“ ausgewählt. 

TOP 3 Verschiedenes 

1. Vorschlag/Idee bzgl. einer monatlichen kurzen „Session“ zu Beginn der Sitzungen 

 Ab Oktober werden die ersten 10 Minuten für ein kurzes Brainstorming genutzt, um sowohl 
Positives als auch Negatives innerhalb von Rödermark zu sammeln.  
In Klärung: Wie erfolgt der Informationsfluss an zuständige Personen innerhalb der 
Stadtverwaltung ?      

2. Einladung Frau Sylvia Baumer (KiR) 

 Es wurde beschlossen, dass die geplante Veranstaltung auf Frühjahr 2022 verschoben wird 
3. Exkursionen 

 - Frau Beldermann schlägt vor, einen Ausflug in die „Keltenwelt am Glauberg“ in Glauburg 
(Fahrtzeit ca. 45 Minuten) zu unternehmen 
- Der Heimat- und Geschichtsverein hat das „Historische Gedächtnis“ als jüngstes Projekt ins 
Leben gerufen. Hierbei wurden Fotografien und Dokumente eingescannt. Durch einen 
Touch-Screen-Monitor besteht die Möglichkeit Interessantes aufzurufen und anzusehen. 
Die Anwesenden haben beschlossen, dass Arbeitstreffen am 8. November in das 
„Töpfermuseum“ zu verlegen. Kontakt zu Herrn Herbert Sulzmann wird zwecks 
Terminvereinbarung aufgenommen. Zu Klären wäre noch, wieviel Personen max. 
teilnehmen dürfen. 

4. To-Do-Liste 

 Frau Beldermann hat die aktuelle To-Do-Liste auf ein Plakat übertragen. Diese wird bei 
jeder zukünftigen Sitzung zur Ansicht und Besprechung aufgehängt. 

5. Nächstes Treffen 

 Das nächste Treffen findet am 11. Oktober um 19.00 Uhr im SchillerHaus statt. Eine 
Einladung wird zeitnah verschickt. 

 
Für das Protokoll: 

 
Name: Isabel Martiner      Datum: 17.09.2021 


